



Alhué: Bomberos de Pichi reciben moderno carro multipropósito

Description

La Alcaldesa Marcela Chamorro Macías junto a los concejales Nancy Cerda y Fidel Valenzuela lideraron la entrega de un nuevo Carro bomba multipropósito para Bomberos de la comuna.

En la actividad participaron el Presidente Regional de Bomberos Roberto Valenzuela, el Superintendente de Bomberos de Alhué, Carlos Cantillana y voluntarios de la comuna junto a los miembros de la Cuarta Compañía de Bomberos de Pichi.

En sus palabras la Alcaldesa Marcela Chamorro Macías, valoró el trabajo realizado en conjunto. «Aquí hay un sueño que se cumple porque todos trabajamos para hacerlo realidad y con un solo objetivo que es ayudar a nuestra comunidad «.

Por su parte, el superintendente de Bomberos de Alhué, Carlos Cantillana, recordó que la Cuarta Compañía solo contaba con un carro bomba muy antiguo y felicitó a las autoridades por gestionar un carro bomba moderno y cero kilómetros.

Por su parte, la directora de la Cuarta Compañía, Joselyn Sepúlveda, en unas emocionadas palabras, recordó los inicios de la Brigada y a quienes trabajaron arduamente para ver concretado este logro para Pichi y para todos los bomberos de la comuna.

El vehículo, especialmente diseñado para enfrentar incendios y asistir en emergencias, cuenta con tracción 4x2, una capacidad de almacenamiento de 3.000 litros de agua y espacio para transportar a nueve bomberos, incluido conductor y copiloto. Además, cumple con exigentes estándares internacionales bajo la norma ISO9001, lo que garantiza su calidad y eficiencia.

La adquisición se logró tras un proyecto municipal en conjunto con el Concejo Municipal, Bomberos de Alhué y financiado por el Gobierno Regional por un monto de más de \$600 millones. Esto responde a una necesidad urgente: mejorar la cobertura ante emergencias en la comuna de Alhué que, hasta ahora, ha enfrentado limitaciones significativas en tiempos de respuesta y alcance territorial. Esta inversión no solo moderniza el parque vehicular de la institución, sino que también permitirá llegar más rápido y de forma más segura a sectores apartados.

Como parte del proceso, los voluntarios de la Cuarta Compañía recibieron capacitación técnica especializada sobre el funcionamiento del nuevo carro, asegurando así un uso óptimo del equipamiento.

Con esta iniciativa, Alhué da un paso firme hacia una comunidad más segura, reconociendo y fortaleciendo el invaluable

trabajo de sus bomberos.

El Maipo/Municipalidad de Alhue

Imagen: Municipalidad de Alhue

Date Created

Mayo 2025

www.elmaipo.cl